Presseinformation



Absender

Presseabteilung

Telefax 0221 178-90525

Seite

1 von 1

E-Mail

presse@rheinenergie.com

Telefon

0221 178-3035

Internet

www.rheinenergie.com

Datum

4. September 2018

RheinEnergie schließt Gebäude in der Eiler Straße an das Versorgungnetz an

Die RheinEnergie arbeitet ab Mittwoch, 19. September 2018, in Rath-Heumar in der Eiler Straße am Versorgungsnetz. Die Arbeiten finden auf Höhe des Gebäudes mit der Hausnummer 64 statt und dauern voraussichtlich bis Freitag, 5. Oktober 2018. Sie sind in Dauer und Umfang mit dem Baustellenmanagement der Stadt Köln koordiniert.

Die Arbeiten queren die Eiler Straße und finden daher in mehreren Bauabschnitten statt. Nacheinander sind die Spuren in beide Fahrtrichtungen verengt. Der Verkehr kann an der Baustelle vorbeifließen. Die Arbeiten beanspruchen Teile des Gehwegs. Dieser steht Fußgängern in der Bauzeit nur eingeschränkt zur Verfügung.

Da die Baustelle im Bereich der KVB-Haltestelle "Eiler Straße" liegt, richtet das Verkehrsunternehmen für die Dauer der Bauarbeiten in Fahrtrichtung stadteinwärts ortsnah eine Ersatzhaltestelle ein.

Um den Verkehr so wenig wie möglich zu beeinträchtigen, finden die Arbeiten ausschließlich in der Zeit zwischen 9.00 Uhr und 15.00 Uhr statt.

Für den Betrieb, die Wartung und den Ausbau des Energieversorgungsnetzes in Köln ist die Rheinische NETZGesellschaft mbH (RNG) verantwortlich. Diese hat die RheinEnergie AG mit der Ausführung der Bauarbeiten beauftragt.